



El Claustro de la Usal aborda hoy una declaración en defensa del Hospital

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, hace balance hoy de los hechos más relevantes del curso y de la gestión desarrollada por su equipo rectoral a lo largo del presente periodo académico. Lo hará durante la reunión ordinaria del Claustro universitario, que se celebra a lo largo de esta mañana en el Paraninfo.

Otro de los asuntos más sobresalientes de la sesión será el debate, y previsible aprobación, de una declaración institucional del máximo órgano de representación académica en defensa del Hospital Universitario. Durante la reunión también se elegirá a un representante del sector de profesores doctores con vinculación permanente en la Comisión de Relaciones Institucionales, un instructor de expedientes disciplinarios perteneciente al personal de administración y servicios funcionario, así como más componentes para la Comisión de Reclamaciones. La Unidad de Igualdad y el Defensor del Universitario también harán balance de sus actividades.